

Was mir in der Unterweisung das wichtigste war.

Was mir für mein ganzes Leben
wichtig wurde in der Unterweisung,
ist der grosse Liebesplan Gottes. Dass
er uns seinen Sohn als Erlöser
aller Menschen gegeben hat. Da all
unsere Sünden hat er am Kreuz
gebüßt, ist aber auferstanden für
alle, welche glauben, er sei Gottes Sohn.

Die Liebe ist die Erfüllung in Gott.
Das seligste ist noch, dass wir Hoffen
und Warten dürfen. Wenn einmal
wird er in seiner ganzen Herrlichkeit
wieder kommen. Aber niemand weiss
den Tag noch Stund. Drum will
auch ich mit Freunden warten, und will
ihm auf seine Hilfe vertrauend
entgegen gehen.

Amen!